
          社会福祉法人 横浜市都筑区社会福祉協議会
令和４年度 第１回 地区社会福祉協議会分科会（会長・事務局長合同会議）議事
日 時：令和４年７月 12 日（火）10:00～11:45
場 所：かけはし都筑１階 多目的研修室分科会長挨拶
出 席：立元会長/山口
●各地区社協会長・事務局長から自己紹介
●事務局紹介
●４月事務局長会議報告
１ 議案
（１）都筑区社協広報紙『しゅんらん』への協力について☜川和は令和６年度担当

２ 報告・依頼事項
（１） 令和４年度 都筑区社会福祉大会 顕彰について☜対象者の推薦をお願いします

 地区社会福祉協議会の役員として９年以上携わり、功績のあった者。
 地域や施設、曲体等において日常的に５年以上ボランティア活動に携わり、   

功績のあった者で、かつ、地区社会福祉協議会会長から推薦依頼のある者。
（２）令和４年度 地区社協研修検討委員について
☜【佐江戸加賀原】小川（新）、【川和】山口、【荏田南】飯塚を選任

（３）各種補助金・助成金の申請について☜川和には下記金額が 7/25 に振込（五島さん）

（４）ふれあい助成金の配分結果について
☜川和はリスの会（リハビリ教室野外活動）に配分込



（４）「魅力的な広報紙の作り方」（報告）☜山口が出席（アンケート結果回覧）

  および「7/15 14:00-16:00 魅力的なチラシの作り方」実施について（ご案内）
☜山口が出席（希望があれば山口まで）

（５）「地区社協研修（基礎編）」（報告）☜磯目が出席（アンケート結果回覧）

（６）令和４年度 地区社協ヒアリング（報告）☜下記報告（意見があれば山口まで）

○第 4 期地域福祉保健計画進捗状況について
･6/25 の地域懇談会で第 4 期川和地区地域福祉保健計画の具体的な取組について意見交換
する。
○見守り活動の進捗状況､課題について
･今年に見守り対象外の方々で孤独死が 2 件あった｡見守りの対象は高齢者だけではなく普
段から近隣と交流を図っていく必要がある。
･コロナ禍で引きこもる方々が多く見守りの強化が必要と感じる。また、関係機関との定
期的な話し合いの場も必要と感じている。
･見守りの対象者とボランティアで､人数のバランスは取れているが、町内会自治会エリア
のバランスが取れていない。
○運営上の課題
･地区社協の拠点となる場所がない。
･ホームページを立ち上げたが、スマホ講座を開催しても人が集まらない。あまり見ても
らえていない？
○その他
･川和地区は福祉施設が多く、日頃からの連携が必要だと感じている。福祉ネットフーグ
交流会を開催して施設と意見交換している。地域の防災訓練に福祉施設に参加してもらい
たい。災害時には福祉施設が福祉避難所となるので周知が必要となる。
･多世代交流また障害者を含んだ”ぼっちゃ倶楽部”を地区社協が立ち上げた。老人クラブと
も連携して、障害者も交えた自治会町内会の対抗戦も考えていきたい。
３ 活動紹介
（１）渋沢地区社会福祉協議会☜資料回覧

（２）東山田地区社会福祉協議会☜資料回覧

４ その他
（１）「賛助会費還元金」の入金口座の確認について☜昨年と同内容で提出済

（２）地区社協分科会 年間予定について☜資料回覧



（３）区社協広報紙「しゅんらん」（60 号）☜資料回覧

（４）令和４年度 つづきあいフォーラム（都筑区社会福祉大会）について
☜令和５年２月18 日（土）ＰＭ開催予定（三役の出席をお願いします）

５ よこはまの地区社協全体会 動画視聴☜資料回覧

次回開催日等
（１）分科会（合同会議）･‥９月 13 日（火）10:00～12:00☜立元さん/山口出席

（２）事務局長会議…10 月 18 日（火）10:00～12:00☜山口出席


